10月

10月に入ってはめっきり朝夕涼しくなり、また日もずいぶん短くなってきました。これからは周りの木々も徐々に秋色に衣替えし、寒さも加わってくるかと思います。本校の生徒の制服も徐々に冬服に移行しつつあります。

10月は学校全体として、安全教育に力を入れた月となりました。11日(水)には、警察の方に来て頂き、交通安全教室を実施しています。自転車の正しい乗り方やヘルメット着用の重要性についてご指導して頂きました。13日(金)には、全校生徒を対象に火災避難訓練及びAEDの講習を実施しました。生徒たちには、「自分の命は自分で守る」「いざという時に素早く冷静に行動する」といった意識を高めてもらいたいと考えています。

また、24日(火)には、本校の体育祭である「松洋祭」を実施しました。今年度のスローガンは「努力して流した汗は勝利へと~掴め栄光!力のかぎり~」となっています。生徒たちは、このスローガンのように100m走などの個人種目、大縄飛び等の団体種目において、持てる力を最大限発揮しようと頑張りました。松洋祭はクラス対抗で競い合うので勝敗はつきますが、勝敗を飛び越えて各クラスで一致団結して協力して取り組んだ姿勢、限られた期間の中で松洋祭が成功するようにしっかり準備を進めていった姿勢、そういった姿勢を今後の生活の中にもつなげていってほしいです。クラス全員、そして全校生徒が力を合わせ、心を合わせ、見ている人達にも感動を与えられるような松洋祭となりました。

火災避難訓練



AED 講習会



松洋祭の風景







